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Non mi straccio le vesti per chi dovrà pagare l'1,5 percento sui capitali scudati. Avevamo
previsto  che
venisse 
l'ora degli scudi frantumati
. C'è chi accosta questa rottura dei patti offerti dallo stato alla rottura dei patti sulle pensioni, ma
è diverso. La rottura del patto sullo scudo è come se tagliasse la pensione a chi in pensione 

      

già c'è andato. Perchè il patto sullo scudo era già perfetto, ed è stato riaperto, mentre le
pensioni erano una promessa "de futuro", per chi doveva ancora andare in pensione. Non è una
questione di onerosità del prelievo, perchè probabilmente se lo potranno  permettere, ma è di
"simbolo" di lacerazione sociale. Di cedimento all'idea della lotta all'evasione come nuova lotta
di classe, come strumento per "colpire i ricchi". Che se lo meriteranno pure, però sono  anche
quelli che organizzano la produzione, che creano lavoro, che gestiscono le imprese create dai
loro nonni. L'altra sera ho sentito  rosy bindi che diceva, "i ricchi  saranno pochi, però hanno 
tanti soldi". ma quanti soldi sono in realtà e quanti sono rispetto all'importanza del contributo 
dato dagli industriali all'organizzazione sociale? Non lo so, e purtroppo non lo sa nessuno,
perchè la geografia economica dell'organizzazione sociale è una materia sconosciuta in questo
paese di prof.avv. dove un termine smentisce l'altro. 

  

Certo che con l'odio  sociale tipo "anche i ricchi piangano" non si risolve nulla. E in termini
complessivi, di credibilità politica, quella di cui tengono conto i mercati, il prelievo sullo scudo è
un boomerang, perchè dimostra l'inaffidabilità dello stato italiano, o meglio della sua opinione
pubblica, con le sue lacerazioni e il suo  giustizialismo grossolano e tribunizio. Si poteva fare
diversamente, come avevamo indicato  in questo post agendo sulla portata condonistica dello
scudo fiscale. Stabilendo che l'utilizzazione dello scudo come condono era subordinata al
pagamento  di una altra somma. Perchè come scudo per il solo rientro, il 5 percento andava
bene, ma come scudo contro gli accertamenti no.  Tanto non era un problema di soldi, ma di
simboli. Solo che la consapevolezza della nostra opinione pubblica, delle nostre classi dirigenti,
sul problema della tassazione è pari praticamente a zero, non per colpa loro, ma per chi
dovrebbe studiare queste questioni a tempo pieno, e sapete a chi mi riferisco . 
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